

El periodista y presentador en Onda Madrid, Curro Castillo, dará el pregón.

TODO LISTO PARA LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL

Vva. de la Cañada, 5 de julio.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada última los preparativos de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, que se celebrarán del 21 al 25 de julio. El programa de festejos recoge actividades para todos los públicos y especialmente para la población infantil. Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos serán los encargados de la animación popular de las fiestas que arrancarán oficialmente el 21 de julio, a las 21:00 horas, con el tradicional pregón desde el balcón de la antigua Casa Consistorial (Pza. España, 2).

Novedades

El programa presenta dos novedades con respecto a anteriores ediciones: la primera, el nombramiento de un “Padrino de Honor”, Evaristo Milla, de 91 años y nacido en el municipio, donde ha residido toda su vida. La segunda, la eliminación de la programación de la tradicional Fiesta de la Espuma.

Sobre ambos temas, se pronunció el alcalde, Luis Partida, durante la presentación: “En primer lugar, quiero agradecer a Evaristo Milla que haya aceptado ser el primer padrino de las Fiestas Patronales. Es, sin duda, uno de los vecinos más queridos y más sabios de este municipio. Y para este alcalde, es un gran honor contar con él”.

En cuanto a la decisión de no celebrar la tradicional Fiesta de la Espuma, “El motivo no es otro que la situación de sequía que atraviesa la región en estos momentos. Sabemos que es una de las actividades que más éxito tiene pero también somos conscientes y nuestros ciudadanos también lo son de la importancia que tiene en estos momentos el uso de ese bien tan preciado que es el agua”, concluyó el regidor, quien invitó a todos los villanovenses a disfrutar de esta nueva edición de las Fiestas Patronales.

Pregón

El encargado del pregón será, en esta ocasión, el periodista, locutor y presentador de televisión, Curro Castillo. Comenzó su andadura profesional en 1978 en la prensa escrita nacional y regional. En 1981, llegó al mundo de la radio y desde esa fecha, presenta y dirige distintos programas en Radio Cadena Española, COPE, Radio España y Onda Madrid, donde trabaja en la actualidad llevando las riendas del magazine matinal "Madrid en Comunidad".

En el mundo de la televisión, en 1987, empieza a presentar el programa "Por la mañana con Jesús Hermida" de Televisión Española. Después le seguirían otros trabajos profesionales, también como presentador, en los concursos "Pasacalle" y "Al rico barquillo", ambos de Telemadrid, en "Madrid a Fondo" del Canal 7 TV, en Antena 3 y el Canal 33. Desde 2003, presenta múltiples publirreportajes comerciales para las televisiones locales de toda España.

Ha sido galardonado con la Antena de Oro de TV por "Pasacalle", la Antena de Oro de Radio por "Cope Juego" y el premio Bravo Nacional de Periodismo Radiofónico.

Conciertos

El recinto ferial, iluminado por 25.000 bombillas, albergará las atracciones, chiringuitos y puestos así como los conciertos cuya entrada será gratuita. El primero de ellos, el viernes, 21 de julio, a las 00:30 horas, correrá a cargo de Jesús Rodríguez, alias **EL KOALA**. Autor de la que para muchos es ya la canción del verano: *Opá, yo viazé un corrá*. Tema principal del album "Rock Rústico de lomo ancho", que ya ha sido galardonado con el Disco de Oro.

Un día después, el 22 de julio, se subirán al escenario el trío madrileño **PIGNOISE**. Compuesto por Álvaro Benito, el que fuera futbolista del Real Madrid, Héctor Polo y Pablo Alonso. Se presentan con su fresco Punk-Rock. *Nada que Perder* es el primer single de su nuevo álbum "Anunciado en Televisión" y sintonía de la serie de TV "Los Hombres de Paco". La cita, será a las 00:00 horas.

El domingo, 23 de julio, a la misma hora, tendrá lugar el concierto de **NENA DACONTE**. Los dos jóvenes y experimentados artistas barceloneses, Mai Meneses y Kim Fanlo, presentan su album debut: "He perdido los zapatos", del que destacan



temas como *Idiota* y *En qué estrella estará*, este último sintonía oficial de la Vuelta Ciclista a España.

Festejos Taurinos

En cuanto al apartado de los festejos taurinos, se celebrarán tres novilladas picadas. Este año, comenzarán media hora más tarde, a las 20:00 horas, para evitar las horas de más calor. Como novedad, la tercera novillada será un concurso de ganaderías en el que se premiará al mejor toro, par de banderillas y picador. Durante los próximos días, los responsables municipales visitarán las ganaderías, ubicadas en Jaén, de Enrique Ponce, Hermanos Collado Ruíz y Juan Pablo Jiménez Pasquau así como la ganadería de Esteban Isidro, de Salamanca.

Por otro lado, los villanovenses podrán disfrutar con la suelta de vaquillas, a las 9:00 horas (días 22 y 23 de julio). Todos los festejos taurinos se desarrollarán en la plaza de toros portátil.

Verbenas y espectáculos

Las orquestas Venecia, Shangay, Roma y Mundo -los días 22, 23 y 24 de julio- arrancarán a las 23:00 horas en la calle del Cristo. A estas actuaciones se suman en el mismo lugar dos espectáculos: el primero, "Cómicos. Com", el 24 de julio a las 22:00 horas, protagonizado por los humoristas José Luis Izquierdo, Daniel de la Cámara y José Ignacio Salmerón. Son colaboradores en programas televisivos y de radio como "El Club de la Comedia", "La Corriente Alterna" o "El Jardín de los Bonsái".

El segundo espectáculo, el 25 de julio a las 22:30 horas, "Antología de la Copla Española", a cargo de la Gran Orquesta Muro integrada por una veintena de músicos y las cantantes Cristina Rojas y Mariel "La Chispa".

Para todas las edades

La programación contempla actividades para todos los públicos: castillos hinchables y juegos de magia para el público infantil en la plaza de España y la Fiesta del Agua en la piscina municipal. Para los mayores, el tradicional concurso de postres en el Centro Cívico El Molino así como las actuaciones musicales de Carlos Vargas



(Programa Música en Verano) y de Eva Santamaría. Por otro lado, las peñas Los Cucos, Los Tusos y Las Katas, han organizado distintas actividades: pasacalles de disfraces, meriendas y comidas, una gymkhana y juegos populares para la población infantil, etc.

Desde principios de mes y hasta el día 18 de julio, se han programado distintos torneos deportivos (tenis, padel, chito, golf, etc.) cuya entrega de premios tendrá lugar el mismo día del pregón.

Dispositivos de seguridad y limpieza

El dispositivo de seguridad estará integrado por más de medio centenar de personas, miembros de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. En el recinto ferial, se instalará un puesto de seguridad (Policía Local y Guardia Civil) y un puesto de primeros auxilios con personal sanitario de la Agrupación de Protección Civil del municipio. El dispositivo sanitario contará además con cuatro ambulancias y un vehículo de primera intervención.

Con el fin de mantener en todo momento limpia la vía pública, el Ayuntamiento reforzará los servicios de mantenimiento y limpieza. Para ello, se ha establecido un operativo compuesto por una treintena de personas y, en lo que a medios materiales se refiere, por tres barredoras, dos camiones cisternas y diez vehículos de apoyo.

Cortes de tráfico

Por otro lado y ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa se cortará al tráfico de vehículos desde el día 17 y hasta el 26 de julio, ambos inclusive. Sólo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas.

El corte también afectará al transporte público, en concreto a las líneas de autobuses: L627 (Moncloa- Villanueva de la Cañada- Brunete), L581 (Príncipe Pío- Brunete- Quijorna), L530 (Navalcarnero- Villanueva de la Cañada) y L669 (San Lorenzo de El Escorial y Villanueva de la Cañada).



Las líneas verán modificado su recorrido en ese tramo. Se desviarán por la calle Santiago Apóstol y la avenida Gaudí para de nuevo volver a la calle del Cristo. Por esa razón, la parada del autobús se ubicará temporalmente en la calle del Cristo esquina avenida Gaudí.

Nota de prensa